



De la mano de Fernando Ortiz, América recompuso el camino en el Clausura 2023, pues se encuentra en los puestos que clasifican directo a la Liguilla del fútbol mexicano. Con esto, las Águilas presumen ser el único equipo que no ha jugado el repechaje



SECCIÓN B

LUNES 24 DE ABRIL DE 2023

LIGA MX

América, un experto en eludir el repechaje



Desde que regresó la pesca al fútbol mexicano, en el 2020, las Águilas son el único equipo que siempre se ha clasificado directo a la liguilla.

De la mano de Fernando Ortiz, América recompuso el camino en el Clausura 2023, pues se encuentra en los puestos que clasifican directo a la Liguilla del fútbol mexicano. Con esto, las Águilas presumen ser el único equipo que no ha jugado el repechaje, desde que regresó esta instancia a la Liga MX para el Guardianes 2020. Hoy el conjunto de Coapa no es el principal candidato para llevarse el título; sin embargo, su buena racha lo convierte en un equipo peligroso que buscará superar los cuartos de final.

El repechaje volvió al fútbol

mexicano tras la serie de cambios que se dieron en medio de la pandemia. Para el Guardianes 2020 se instauró que los 12 primeros se metieran a la fase final, siendo el top 4 de la tabla general los equipos que obtenían su boleto directo a la liguilla, mientras que del 5° al 12° jugarían la pesca a partido único. Desde esa fecha, América ha sido capaz de clasificarse directamente a los cuartos de final y con su cuarto lugar en el actual torneo de la Liga MX, podrá decir que ha entrado a esta liguilla de todas las formas.

Guardianes 2020

En el Guardianes 2020, todavía con Miguel Herrera, el América hizo un torneo sólido para sumar 32 puntos que lo colocaron en el tercer

lugar, por detrás de León y Pumas. Sin embargo, el conjunto de Coapa se quedó corto al ser eliminado en cuartos de final por las Chivas que se metieron a la liguilla al derrotar a Necaxa en el repechaje.

Clausura 2021

Las eliminaciones en liguilla y Concacaf terminaron por acabar con la segunda etapa de Herrera en América. La directiva apostó por Santiago Solari para el Clausura 2021 y el argentino de inmediato dio resultados al meterlos a la liguilla en el segundo lugar con 38 unidades. No obstante, nuevamente el equipo no logró avanzar más allá de los cuartos de final, pues se vieron sorprendidos por el Pachuca.

Apertura 2021

Solari continuó en el banquillo azulcrema y los resultados siguieron llegando. Ahora, América terminó como el líder general del Apertura 2021 con 35 puntos para meterse a la liguilla como el principal candidato a la corona. El equipo no pudo capitalizar eso y a las primeras de cambio volvieron a ser eliminados. En esta ocasión Pumas fue su verdugo.

Clausura 2022

Los papeles se invirtieron y de ser líder en el anterior torneo, América cayó hasta el último lugar con Santiago Solari en el banquillo. Ante los malos resultados el estratega fue cesado y Fernando Ortiz entró al quite como técnico interino. El 'Tano' logró unir al grupo y consiguió una racha de seis victorias

consecutivas que lo catapultaron hasta la cuarta posición con 26 unidades. El siguiente reto de Ortiz y sus dirigidos es lograr superar la fase de cuartos de final, pues desde el Apertura 2019, América no se mete a unas semifinales.

Apertura 2022

Para este torneo, el cuadro americanista fue el mejor equipo al clasificar de forma directa a la Liguilla en el primer lugar de la tabla general con 38 puntos sumados y ya en los Cuartos de Final, eliminó al Puebla con un marcador global de 11-2 para acceder a las Semifinales donde no corrieron con la misma suerte porque cayeron contra el Toluca 2-3 en el global, siendo eliminados.

MEXICANOS POR EL MUNDO

Santiago Giménez empató récord de Chicharito y Luis García

El canterano de Cruz Azul sigue teniendo una buena campaña en el fútbol europeo al llegar a 20 unidades.

Tras ser el hombre gol en el cuadro de Cruz Azul, el delantero Santiago Giménez pudo cumplir su sueño y dio el brinco al fútbol europeo para vestir la camiseta del Feyenoord. El delantero mexicano llegó con dudas, sin embargo, ha podido demostrar su calidad y ahora ante el Utrecht marcó su gol número 20 desde que comenzó la temporada.

Desde que comenzó la campaña, el canterano de la Máquina registra 12 goles en la liga, además de tres goles en la Copa de Holanda y cerró su participación en la UEFA Europa League con

cinco dianas para llegar a un total de 20. De esta manera, el 'Bebote' se convirtió en uno de los mexicanos que tiene una campaña de ensueño en su primera aventura europea.

Así mismo Giménez igualó el récord que tenía Javier Hernández, quien marcó 20 durante la campaña 2010-2011 con el Manchester United que era dirigido por el histórico Sir Alex Ferguson. Misma cifra es la que tuvo Luis García, cuando lo hizo en la década los con la escuadra del Atlético de Madrid.

Ahora Santiago Giménez es el tercer mexicano en lograr 20 tantos en su primera campaña en el fútbol europeo y puede seguir sumando más goles en los últimos encuentros de la Eredivisie. Debido a que se encuentra en buen nivel es probable que sea llamado a la Selección Mexicana para los duelos de Concacaf Nations League y Copa Oro.





El portero de Xalisco FC "A" paró a la artillería de los "cebras" de Atlético Vistas, aquí lo vemos rifándose el físico y quedarse con el balón en el área chica



Atlético Vistas fue incisivo en la media cancha y arrinconó a Xalisco FC "A" en el juego de repechaje de la Infantil mayor que se jugó en el estadio "Vistas"

En el juego de repechaje en Liga Infantil Mayor

Atlético Vistas deja tendido 1-0 a Xalisco FC "A"

Los albinegros avanzaron a la siguiente fase eliminatoria El solitario gol fue de Elihu Gómez Buen trabajo del árbitro José Zatarain Osuna al poner orden y sacar tres tarjetas rojas

Por Miguel Curiel Aguilar y Luis Flores García
Fotos: Jesús Sotero Asociados CRODENAY

A las 10:30 horas del sábado 22 de abril de este año que corre 2023, en el estadio flamante en Vistas de La Cantera, conforme a la programación emitida por la AFEN en su liga Infantil Mayor que preside la activa dama, Rosy Mejía Hernández, el árbitro José Zatarain hizo sonar su silbato para llamar a zafarrancho de combate a los 22 futbolistas de los equipos Atlético Vistas y Xalisco FC "A", en la búsqueda de un boleto en la liguilla y en juego de repechaje, los albinegros de Atlético Vistas vencieron por la mínima diferencia: 1-0 a los niños rojinegros de Xalisco.

Fue un duelo de estrategias, por un lado, Atlético Vistas, con el DT "chito", se vio que tienen mejor trabajo en el aspecto técnico táctico, sobre todo en el desdoble ofensivo, esto seguramente provocado por que el entrenador tiene más tiempo trabajando con sus peques, los cuales, son animados constantemente desde la tribuna, fundamentalmente por las mamás de los pequeños y que aún con el sol inclemente ofrecieron su mejor esfuerzo en el terreno de juego, mientras que por el otro lado, por Xalisco FC "A", dirigidos por un hombre de talento y experiencia en el fútbol de aficionados como lo es Ivis Vizcarra el cachorro de Juanelo+, quien ante el desplante de los albinegros en territorio de ataque, optó por meter cinco defensas atrás y un par de marcadores por las bandas, buscando sobre todo que la artillería de Vistas no tuviera ángulo y comodidad a la hora de

buscar el gol.

Una y otra vez, Atlético Vistas por el lado izquierdo en la primera parte, buscó hacer daño, metiendo disparos de media y larga distancia, sin embargo, cuando la defensa de Xalisco FC "A" fue superada, el magnífico portero del municipio conurbado a Tepic, no solo en la primera parte, sino en los 70 minutos y pese a recibir un gol, la realidad es que evitó, mínimo que en tres jugadas de gol muy claras, su portería fuera horadada. A los 27' del primer tiempo se ejecutó un disparo fuera el área, cuando Derek Castañeda a cinco metros fuera del área grande mandó un fognazo a media altura y pareció que el balón entró, pero (no había redes) y quizás con la ilusión óptica, los aficionados ubicados en la tribuna, creyeron que el esférico había entrado, pero, el árbitro, con mejor ángulo de visión, señaló saque de portería.

Para el segundo tiempo, la tónica fue igual, con Atlético Vistas volcado sobre la parcela de Xalisco FC "A" y por todos lados los "cebras" albinegros querían el gol de la diferencia para no irse a los penales, solo que, como apuntamos líneas arriba, el portero de Xalisco FC "A" enfrió los cañonazos y remates que le hicieron, pero a los 56' se cobró un tiro de esquina, todo el equipo de Vistas estaba en el área de Xalisco y ahí apareció Elihu Gómez para rematar con la cabeza y desviar lo suficiente el balón para enviarlo al fondo de la portería y registrar el 1-0 definitivo.

Minutos antes, el árbitro Zatarain expulsó al DT "Chito", de Atlético Vistas y es que en una jugada en la portería de Xalisco, Jocksan Corrales sacó un fuerte disparo en el manchón de penal, solo que en la línea de gol Iker López despejó el balón, alejando el peligro, jamás el esférico cruzó la línea y el entrenador de los "Cebras" argumentó al árbitro que la pelota sí cruzó la línea de gol y lo más seguro es que salió de parte del técnico alguna palabrota y... "te vas ángel mío", previo a esta jugada, en el límite del área grande por el lado derecho, Alberto Ortiz recibió una falta, pero en la misma acción, Ortiz buscó darle un codazo al



Los chicos "cebras" de Vistas y rojinegros de Xalisco le pusieron muchas ganas al partido para avanzar a la siguiente fase en la liga Infantil Mayor

defensa de Xalisco FC "A" y el árbitro le sacó tarjeta de amonestación, ante esto, Ivis Vizcarra, enchilado y con lumbre en los ojos, le reclamó al silbante y este, ni pardo y perezoso le mostró el cartón rojo "Te vas a la tribuna", le dijo. La tercera tarjeta roja que mostró el nazareno fue cuando por el lado derecho, por donde salía Xalisco FC, uno de los peques de los rojinegros Xaliscienses en una jugada de rebotes, no le gustó que le dieran un empujón y quiso pegarle a niños de los "cebras", entonces, el árbitro expulsó al futbolista visitante.

Los equipos alinearon de la siguiente manera:

Atlético Vistas: Sulivan Ramírez, Jocksan Corrales, Alberto Ortiz, Dennis Navarro, Matías Arellano, Yosef Arellano, Elihu Gómez, Liam Solís, Derek Castañeda, Cristian Rodríguez y Dylan García.
Xalisco FC "A": Miguel Ángel Flores, Roberto Mayorquín, Alejandro Zúñiga, Said Álvarez, Edwin Rojas, Iker López, Henry Vázquez, Edgar Ramírez, Abraham Tejeda, Ángel Campos y Brian Vázquez.



Cebros de Atlético Vistas avanzaron al ganar 1-0



Rojinegros de Xalisco FC "A" traen un diamante en la portería y se defendieron bien, aunque al final perdieron

Viaja
este puente doble
1 y 5 de mayo 2023

A 12 MESES SIN INTERESES

Además descuentos del **10% y 19%**
en boleto sencillo en tu regreso*
Comprando en página web y app

Reserva en **33 1526 6794**
Call Center **33 3111 8780**

*PROMOCIÓN VÁLIDA DEL 16 DE ABRIL AL 8 DE MAYO DEL 2023
*15% DE DESCUENTO APLICA EN TU BOLETO DE REGRESO. COMPRANDO VIAJE REDONDO.
*EL DESCUENTO SE APLICA SOBRE LA TARIFA DE ADULTO VIGENTE. *NO VÁLIDO PARA BOLETOS DE ESTUDIANTE, INAPAM, MENOR E INFANTE U OTRAS PROMOCIONES. *CAT 0% INFORMATIVO

Noticias por la Radio

José Luis NARANJO
Arianna OLVERA

#AntesQueNadie
EN VIVO LUNES A VIERNES 6:00 A.M. - 8:00 P.M.

Escúchalos por **99.3 FM** Sintonízalos en Canal 8.1 en TV abierta **8N TV**



AMÉRICA

Henry Martín, a un paso de convertirse en el décimo campeón goleador mexicano en torneos cortos

Suma 14 goles y aventaja por dos al colombiano Julián Quiñones del Atlas.

Si no pasa nada extraño o de que el colombiano Julián Quiñones tenga una tarde memorable en la fecha 17 contra Atlético San Luis en suelo tunero, todo indica que el delantero del América, Henry Martín se convertirá en el décimo campeón de goleo mexicano en la historia de los torneos cortos.

Sin duda el delantero yucateco le pondría la cereza al pastel con una gran temporada y que lo metería a la historia de los mejores artilleros del fútbol mexicano, pero sobre todo sería parte de esta selecta lista de diez campeones de goleo mexicanos a partir del torneo Invierno 1996 en un fútbol

mexicano que ha sido copado por una cantidad enorme de delanteros extranjeros. Martín colocaría su nombre junto al de Alan Pulido, Ángel Reyna, Javier Hernández, Omar Bravo, Jared Borgetti, Everaldo Begines, Jesús Olalde, Cuauhtémoc Blanco y Luis García, que le han puesto cara a la competencia con los artilleros extranjeros que en los últimos 27 años prácticamente han acaparado esta distinción en el balompié azteca.

Así la historia marca que el campeón goleador mexicano más reciente fue Alan Pulido como delantero de Chivas que en el torneo Apertura 2019 logró anotar 12 goles.

Después de Pulido alcanzó esa distinción Ángel Reyna del América con 13 goles en el Clausura 2011, Javier "Chicharito" Hernández con Chivas en el Bicentenario 2010 donde anotó 10 goles.

A su vez también aparece Omar Bravo también de Chivas en el Clausura 2007 con 11 goles, mientras que Jared Borgetti alcanzó este logro tan significativo en dos torneos seguidos con Santos, el primero en el Invierno 2000 con 17 goles y el siguiente en el Verano 2001 con 13 goles.

Mientras que en el Verano 2000 se constituyó como el mejor artillero mexicano y campeón goleador Everaldo Begines con el León al anotar 14 goles. Luego aparece Jesús Olalde de Pumas que en el torneo Invierno 1999 anotó 15 goles.

Finalmente los dos últimos goleadores mexicanos que se colocaron la corona de romperredes en torneos cortos fue Cuauhtémoc Blanco del América quien en el torneo Invierno 1998 anotó 16 goles y Luis García con el Atlante en el Invierno 1997 logró 12 goles.

LIGA MX

Tabla general de la Liga MX: Clausura 2023, Jornada 16

El torneo regular aún no concluye y falta una jornada para que se pueda definir cómo quedarán los lugares de Liguilla y repechaje.

A falta de una jornada para que culmine el torneo regular del Clausura 2023, los puestos de Liguilla directa están casi definidos porque Monterrey es el único que ya clasificó asegurando el liderato con 37 puntos, mientras que América y Chivas cuentan con 31 y cualquiera de los dos puede concluir en segundo puesto, mientras que el Toluca (29) está en cuarto lugar y también puede ser desplazado a los puestos de la repesca.

El repechaje del fútbol mexicano tampoco está definido del todo porque se pueden modificar los lugares en la última jornada. De entrada, Pachuca (28) comienza con el conteo en esta parte de la tabla y le sigue León (27), Tigres (25) y Cruz Azul (21), quienes estarían recibiendo la repesca en casa.

Por otra parte, la pelea por seguir con vida en el torneo es más férrea en la parte baja porque Atlas y Querétaro

cuentan con 20 unidades cada uno, pero pueden subir de posición para tener en casa el juego único de eliminación, al igual que Santos (19) y los Pumas (18); sin embargo, estos últimos no deben confiarse porque pueden ser eliminados.

Hay equipos que pelean en la parte baja de la tabla y tienen posibilidades de meterse al repechaje como Atlético de San Luis (18), Puebla (17), Tijuana (16) y FC Juárez (15) que, con una combinación de resultados, pueden acceder a la pelea por un puesto de la fiesta grande.

Los únicos equipos que ya no tienen posibilidades de pelear por algo son Necaxa (14) y Mazatlán (7), por lo que ya se pueden considerar eliminados de este torneo. Cabe señalar que Querétaro no podrá jugar la Liguilla, en caso de que califique, por ser el último lugar del cociente.



XVIEW + INTERNET



INTERNET DE ALTA VELOCIDAD
DESDE 50 HASTA 1000 MEGAS**
+ TV INTERACTIVA

PAQUETES DESDE **\$450** AL MES X 6 MESES

*Depende de la zona. Consulte disponibilidad, términos y condiciones en mega.com.mx
**Caudal y velocidad promedio de los paquetes de internet en megas por segundo en fibra óptica. No aplica para zonas de fibra óptica.

¡MEGA ES MEJOR! 33 9690 1234 | mega.mx

JORNADA 16

		DIF.	PTS.
1	RAYADOS	18	37
2	AMÉRICA	14	31
3	CHIVAS	7	31
4	TOLUCA	12	29
5	PACHUCA	7	28
6	LEÓN	7	27
7	TIGRES	6	25
8	CRUZ AZUL	-2	21
9	ATLAS	5	20
10	QUERÉTARO	-4	20
11	SANTOS	-13	19
12	PUMAS	-5	18
13	A. SAN LUIS	-5	18
14	PUEBLA	-9	17
15	TIJUANA	-7	16
16	JUÁREZ	-7	15
17	NECAXA	-5	14
18	MAZATLÁN	-19	7

JORNADA 16

		DIF.	PTS.
1	RAYADOS	18	37
2	AMÉRICA	14	31
3	CHIVAS	7	31
4	TOLUCA	12	29
5	PACHUCA	7	28
6	LEÓN	7	27
7	TIGRES	6	25
8	CRUZ AZUL	-2	21
9	ATLAS	5	20
10	QUERÉTARO	-4	20
11	SANTOS	-13	19
12	PUMAS	-5	18
13	A. SAN LUIS	-5	18
14	PUEBLA	-9	17
15	TIJUANA	-7	16
16	JUÁREZ	-7	15
17	NECAXA	-5	14
18	MAZATLÁN	-19	7

LIGA MX

Así queda el Repechaje a falta de una jornada en el Clausura 2023

Casi todo está definido en este torneo, pero la última fecha definirá a los equipos que jugarán por un puesto en la Liguilla.

El torneo regular del Clausura 2023 está a una fecha de concluir, por lo que los lugares del repechaje aún no están definidos del todo, pero ya hay equipos que definieron su estancia en el juego único que servirá para buscar su puesto en la Liguilla del fútbol mexicano. Cabe señalar que serán del 5 al 12 de la tabla los que estén en esta fase.

Comenzamos con Pachuca, que tiene 28 unidades, pero tiene posibilidades de meterse en los puestos de clasificación directa con una combinación de resultados y en misma situación está León, aunque tiene un punto menos que los Tuzos. Por su parte, Tigres (25) y Cruz Azul (21), recibirían la repesca en casa.

En tanto, Atlas (20), Gallos Blancos (20), Santos Laguna (19) y Pumas (18) completan los lugares de la repesca, mismos que aún no son seguros y pueden cambiar en la última fecha, sobre todos los dos

últimos porque la diferencia de puntos es mínima con los equipos que se encuentran en la zona de eliminados.

Atlético de San Luis (18), Puebla (17), Tijuana (16) y FC Juárez (15), son los equipos que aún tienen

posibilidades de clasificar a la repesca si ganan su duelo de la última jornada y esperan a que los demás no lo hagan, de lo contrario, se podrían considerar eliminados. Por último, Necaxa (14) y Mazatlán (7) son equipos que no tienen posibilidades de clasificar.





FRACCIONAMIENTO
San Antonio De Mora

TERRENOS EN ZONA DE

ALTO CRECIMIENTO



LIBRAMIENTO



LAGUNA DE MORA



NUEVO ISSSTE



MEXICANOS POR EL MUNDO

AEK de Atenas tendría en la mira a Memo Ochoa

El portero mexicano sería seguido de cerca por el equipo griego, mismo que tiene posibilidades de ser campeón esta temporada.

Guillermo Ochoa ha tenido buenas actuaciones con el Salernitana de la Serie A, por lo que el portero mexicano se encuentra en la mira de varios clubes importantes de Europa, como el Inter y el Milan; sin embargo, otro de los grandes se estaría uniendo para tratar de llevarse a Memo para la próxima temporada.

De acuerdo con 'Football Transfers', Matías Almeyda, director técnico del AEK Athens, equipo que está por salir campeón esta temporada, estaría pidiendo al arquero mexicano para contar con él la próxima temporada. Cabe recordar que el contrato de Memo con el equipo italiano culmina este verano.

La misma publicación comenta que uno de los objetivos que tiene el estratega que dirigió a Chivas es reunir a Memo con Orbelín Pineda; sin embargo, se ve complicado porque el 'Manguito' termina préstamo este verano y tendría que regresar a la Liga de España con el Celta de Vigo, al tiempo, que deberán esperar a ver qué pasa con Memo porque, hasta el momento, no hay renovación con Salernitana.

El AEK de Atenas se encuentra en los Playoffs de la Liga de Grecia, por lo que son uno de los equipos que tienen posibilidades de levantar el título de campeón, mismo que les serviría para buscar a su fichaje 'bomba' este mismo verano.



311 214 18 02
Carretera Aguamilpa entrente del Nuevo ISSSTE

Comercializado por:
CENTURY 21
Pinsa